

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT sebagai pemegang kekuasaan tertinggi di seluruh jagat raya, karena dengan hidayah-Nya telah memberikan kami secerah ilmu dan kemampuan dalam menyusun tugas akhir dari penulisan skripsi. Shalawat dan salam kami panjatkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW. Tidak lupa kami panjatkan pula kepada saudara dan sahabat-Nya, dan semoga sampai pula kepada kita semua selaku umat yang dicintai-Nya. Amin.

Dasar dari penyusunan penulisan ini adalah guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran yang sedang penulis tempuh di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Dengan demikian, penulisan skripsi ini lebih dominan dilakukan dari sudut “kajian teoritis” . Meskipun demikian, kami sebagai penulis skripsi masih memiliki kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman kami sebagai makhluk-Nya yang lemah.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih pada para pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung di antaranya:

Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, dan Prof. Tony S Djajakusumah, dr., SpKK(K) selaku ketua tim skripsi.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dosen Wali R. Rizky Suganda P., dr., M.Kes. yang telah mendukung, membimbing, dan membantu dengan sabar menyelesaikan penulisan skripsi saya selama ini.

Terima kasih juga penulis kepada Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K), Ph.D sebagai pembimbing I dan Deddy Koesmayadi, dr.,_Sp.An (K) sebagai pembimbing II yang dalam penyusunan skripsi ini telah banyak memberikan dorongan, bimbingan, arahan, koreksi, dan juga saran samapi penyusunan skripsi ini selesai.

Terima kasih tiada tara untuk kedua orangtua penulis ayahanda H. Aep Mulya dan ibunda Ibu Hj. Dede Sunengsih yang telah memberikan kasih sayang dari dalam kandungan sampai saat ini. Dukungan, sarana, dan prasarana bagi kelancaran pelaksanaan penyusunan skripsi, segala cinta, doa, perhatian, wejangan, dan semangat yang diberikan sangat berarti bagi penulis. Kakak Wahyu Wahyudin, Rani Sumiati, Irvan Mustopa dr., Lela Khodijah dr., adik Diana Deef, keponakan Nazmi Tsabitul Azmi, Alfira Rizkia Ramadani, serta keluarga besar H. Mulya dan H. Romli yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada para dosen Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah mengajarkan, membimbing, serta membantu dalam menempuh Program Pendidikan Sarjana Kedokteran dan dengan sabar menyelesaikan penulisan skripsi saya selama ini. Terima kasih kepada pihak yang telah memberi izin untuk pengambilan data penelitian yaitu UPT Puskesmas Salam Jalan salam no. 27 Kota Bandung.

Terima kasih kepada ibu Tri Kurnianingsih S.Pd yang telah membantu, memberikan saran, dukungan, serta doa dalam penulisan skripsi ini. Bapak Calon Kurator, Bambang Prasetyo S.H.

yang selama ini sudah memberikan kasih sayang, dukungan, wejangan, dan sangat banyak membantu dalam penulisan penelitian ini.

Terima kasih Ira, Kharisma, Intan, Fauziah, Gilda, Della, Umami, Nita, Seviana, Maysyaroh, Melvina banyak kenangan yang tidak akan terlupakan yang selalu setia menemani penulis dalam waktu susah dan senang. Menghilangkan kepenatan dalam menulis skripsi ini dengan jalan, makan, belanja dan kadang ditambah bergosip, sukses untuk kita semua. Hena, Ricca, Dini, Dieni, Dea, leni, Reni, Wulan, Dhea, Rika, Ade, yang telah memberikan dukungan kepada penulis. Kepada teman Fuzna, Resty, Kikeu, Fika, Lusy, Iip, yang telah memberikan saran, bantuan, dan dukungan dalam penulisan penelitian ini. Terima kasih kepada teman-teman yang membantu pengambilan data Ira, lusy, Andisty, Wulan, Febby, Ridha, Kharisma. Myosin'11 terima kasih selama 4 tahun ini sudah banyak sekali membantu, memberikan dukungan, dan saran dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih penulis ucapkan selama ini kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, dukungan yang diberikan kepada penulis serta do'a yang diberikan dengan tulus. Semoga Allah SWT membalas semua bantuan yang telah diberikan dan semoga penulisan ini bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandung, 29 Juni 2015

Penulis